

# Rochefort et Oléron

## FOURAS

### Une partie de tennis de table avec les patrons avant de se frotter au job dating

Ce jeudi 11 avril, le Club pongiste fourasin coorganise l'opération « du stade vers l'emploi » avec France Travail qui convoque les demandeurs d'emploi (pas plus de 80) et les entreprises qui recrutent, au nombre de 20. Le Conseil départemental et la Ville de Fouras sont associés à l'opération et apportent leur aide logistique. Une opération soutenue par le comité d'organisation des Jeux olympiques, visant à faire se rencontrer de manière anonyme, des recruteurs et des demandeurs d'emploi. Un matin, ils font équipe dans une activité sportive, en l'occurrence à Fouras, le tennis de table, avant de parler CV, motivation, horaires d'embauche ou salaire l'après-midi.

#### Casser les codes

L'objectif est de casser les codes et d'aborder les entretiens de l'après-midi de manière plus détendue. Les activités sont conçues de manière à mettre en valeur les qualités professionnelles, humaines et relationnelles des demandeurs d'emploi. Pas besoin d'avis médical pour participer. Après les défis sportifs matinaux, déjeuner partagé puis, l'après-midi, les entrepri-



Christelle Cognet, responsable fédérale, Martine Martin, présidente du CP Fouras, Dominique Ambert, adjointe aux Sports. JEAN-LUC RICHARD

ses se dévoilent et présentent leurs divers postes. Le job dating démarre dans une atmosphère normalement détendue.

« L'enjeu est également important pour le Club de Tennis de table de Fouras. Cette opération permet de renvoyer l'image d'un club inclusif, club qui est au cœur de la société. Le club n'est pas là juste pour former des champions mais aussi pour se rendre utile à nos concitoyens », explique Martine Martin, présidente du club. C'est aussi une

belle occasion de se faire connaître auprès d'un public peu habitué à franchir les portes d'une salle de sport.

Pour France Travail, le Conseil départemental et les acteurs de l'emploi, il s'agit de montrer qu'ensemble, on répond mieux aux besoins des publics mobilisés, et surtout à ceux les plus en difficulté. Cette action est centrée sur la simplicité, la convivialité, l'échange direct et le partage.

Jean-Luc Richard

## Sud-Ouest du 8 avril 2024

**La Charente  
Maritime**  
LE DÉPARTEMENT

